

Hoy, en una comparecencia en el Congreso de los Diputados

Feijóo traslada a Sánchez una decena de propuestas y lamenta que solo acepte la del CGPJ y la reforma del artículo 49

- El presidente del PP se queja de la **oportunidad perdida para volver a la senda constitucional** porque lo que le ha planteado eran compromisos previos del PSOE
- “La igualdad de los españoles, la independencia judicial, la neutralidad de las instituciones y el cumplimiento de la palabra son claves para nosotros. **Yo no vengo aquí a jugar con los intereses de mi país, sino a servirlo**”
- Reconoce que en este encuentro se ha conseguido poco porque no ha visto en el presidente del Gobierno voluntad de rectificación ya que **el margen de maniobra para llegar a acuerdos “es el que le conceden sus socios independentistas”**. “**Para un constitucionalista es muy difícil llegar a acuerdos con Sánchez**”, añade
- Plantea **sumar a la Comisión Europea en la negociación para renovar el CGPJ** porque **es una “institución española, a la que se ha transferido buena parte de la soberanía”**, y cambiar simultáneamente la Ley Orgánica del Poder Judicial (LOPJ) para “supervisar” que ambos requisitos se cumplan
- Obtiene una respuesta positiva para **modificar el artículo 49 de la Constitución**, con la textualidad y las condiciones que pactaron PP y PSOE hace unos meses, sin que en ningún caso se aproveche para celebrar un referéndum
- Traslada la intención del PP de presentar un texto **antes del 31 de diciembre**, que las enmiendas se acepten si PP y PSOE están de acuerdo y celebrar un pleno monográfico con un único punto de modificación de este artículo en el mes de enero

- Emplaza a Sánchez a respetar la igualdad de todos los españoles ante la ley, volver al Estado de derecho y a retirar la ley de amnistía. **“Me ha dicho que no”**, critica
- Solicita información a Sánchez de las reuniones que está manteniendo el Gobierno fuera de España con un mediador especializado en bandas armadas, con qué frecuencia se celebran y quién paga todo esto, a lo que **también ha dicho que no**
- Reclama al presidente del Gobierno, **sin ningún éxito, dar marcha atrás en la moción de censura en Pamplona**, que califica de **“error histórico” y “amoralidad”** por entregar el Ayuntamiento a un partido que llevó en sus listas a condenados por delitos de terrorismo. “Pactar con Bildu rompe todas las reglas no solo políticas sino morales”, asevera
- Pide que llame a Esparza y busquen una fórmula de gobierno que evite la entrada de Bildu, que **todavía se está a tiempo de parar: “Me ha dicho que no**, que el PSOE de Navarra va a facilitar esa investidura”, lamenta
- Asegura que también el presidente **ha rechazado** su propuesta de **garantizar la neutralidad en las instituciones**, tras el “insostenible goteo” de nombramientos, que son más propios de una “agencia de colocación del PSOE que de un Gobierno que se debe a sus ciudadanos”
- Exige respeto a la profesionalidad de los jueces, que no permita que se les insulte ni amenace, que detenga la comisión de investigación que pretenden los independentistas y modifique el reglamento del Congreso para que no tengan que comparecer
- Plantea la necesidad de restaurar el respeto a los jueces y traslada la desconfianza del PP en Bolaños, anterior interlocutor en todo el proceso de renovación del CGPJ, porque su partido quiere hacerlo con garantías de independencia
- Asegura que la igualdad entre los españoles no se puede garantizar si el Ejecutivo condona la deuda a una comunidad autónoma sobre otras,

rompiendo los criterios mínimos de solidaridad, como es la cesión de la gestión de la totalidad de los tributos a una determinada región

- Insiste en rebajar el IRPF a las rentas medias y bajas y extender la reducción del IVA a carne, pescado y conserva, así como bajar impuestos porque el esfuerzo fiscal es un 8% mayor que la media de la UE y el de las empresas un 30% más, algo que **también ha rechazado**
- Aboga por **mantener la españolidad de Telefónica** tocando la regulación en condiciones similares al resto de operadoras, frente a la intervención de esta empresa con un gasto de 2.000 millones de euros en la toma de participación de la compañía